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Beantwortung einer mündlichen Anfrage in der Sitzung der Bezirksvertretung Chorweiler vom 
21.04.2016 zur Erweiterung der Taktzeiten der Buslinien 125 und 126 

Bezirksvertreter Herr Kleinjans hat folgende mündliche Anfrage:  
 
In letzter Zeit ist eine deutliche Zunahme des Fahrgastaufkommens bei den Buslinien 125 und 126 zu 
beobachten, die als einzige Busse im Bezirk Chorweiler nur maximal halbstündlich verkehren.  
 
Hierzu bitten wir die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen:  
- Können Verwaltung und KVB die Beobachtungen bestätigen?  
- Liegen aktuelle Fahrgastzahlen der o.g. Linien vor? Wenn nicht, wann wurde zuletzt gezählt?  
- Können die Taktzeiten dem Nutzerverhalten angepasst werden, d.h. mindestens im Berufsverkehr 
verdichtet werden?  
 
 
Die Verwaltung nimmt zu den Fragen wie folgt Stellung:  
 
Können Verwaltung und KVB die Beobachtungen bestätigen? 
 
Auf den Linien 125 und 126 konnten in den vergangenen Jahren keine signifikanten Fahrgaststeige-
rungen beobachtet werden (siehe Grafik „125-126.pdf“).  
 
Liegen aktuelle Fahrgastzahlen der o.g. Linien vor? 
 
Seit 2009 wurden die Fahrgastzahlen auf beiden Linien regelmäßig erhoben. Lediglich in den Win-
termonaten (vgl. Feb 2014) liegt die Nachfrage aufgrund üblicher saisonaler Schwankungen leicht 
über dem sonst üblichen Niveau.  
 
Können die Taktzeiten dem Nutzerverhalten angepasst werden, d.h. mindestens im Berufsver-
kehr verdichtet werden? 
 
Das fahrplanmäßige Angebot ergänzt durch Verstärkerfahrten in den Hauptverkehrszeiten während 
des Schülerverkehrs bewältigt das Fahrgastaufkommen zufriedenstellend und bietet in den übrigen 
Verkehrszeiten des Tages ausreichend Kapazitätsreserven.  
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